

Videogrußbotschaft Herr Oberbürgermeister Dr. Kornblum zur Braunschweiger Museumsnacht 2022

Liebe Braunschweigerinnen und Braunschweiger, sehr geehrte Gäste unserer Stadt aus der näheren und weiteren Region!

Schon jetzt heiße ich Sie herzlich willkommen zur Braunschweiger Museumsnacht. Am 9. Juli werden wir gemeinsam eine Premiere erleben – denn noch nie gab es eine Museumsnacht in Braunschweig, an der sich so viele Institutionen beteiligen.

Braunschweig ist ein Zentrum kreativer Vernetzungen, eine lebendige Kulturstadt und ein Ort der Vielfalt. Die Braunschweiger Museumsnacht verbindet diese Aspekte auf perfekte Weise. Teilnehmen werden die großen Museen ebenso wie die kleineren Einrichtungen unserer Stadt, die sich musealen Aufgaben widmen. Wie selbstverständlich arbeiten die Institutionen der Stadt Braunschweig, des Landes Niedersachsen, verschiedener Kulturvereine und freier Träger zusammen. Gemeinsam wollen sie ein Publikum von Nachtschwärmerinnen und Nachtschwärmern begeistern und die kulturelle Strahlkraft Braunschweigs zum Leuchten bringen – weit über die Museumsnacht hinaus natürlich. Diesen Teamgeist in Sachen Kultur finde ich großartig für unser Braunschweig.

Ausstellungen, Konzerte und unzählige Angebote von „Kabinett“ bis „Open Air“ – ich freue mich, wenn es am 9. Juli heißt: „Hinaus in die Nacht!“